

Medicina de Familia. SEMERGEN



https://www.elsevier.es/semergen

212/2172 - ECOGRAFÍA ABDOMINAL EN ATENCIÓN PRIMARIA ¿MERECE LA PENA?

M.A. Samperio González, M. Manzano Montero, B. Álvarez Pérez, J. Méndez Gómez, M. Castillo Quirante, C. Rueda Beas, K.M. Coronado Silva, X. Navarro Molas, E. Almendro Almendro y M. Ribes Ardanuy

Médico de Família. CAP Horta 7F. Barcelona.

Resumen

Objetivos: Se evalúan los resultados de las derivaciones realizadas a la agenda de ecografías del equipo de atención primaria y se compara con las derivaciones al servicio de diagnostico por la imagen realizadas en ese mismo periodo de tiempo.

Metodología: Se miran los resultados registrados en el Khalix (cuadro de indicadores de la actividad clínica registrada en atención primaria) referentes a las derivaciones a los proveedores asignados en el servicio de diagnostico por la imagen (SDPI), y se miran resultados en la agenda codificada como ECO del médico referente e instruido para la realización de las ecografías abdominales.

Resultados: Se objetivan 255 derivaciones a SDPI en el periodo de enero a junio del 2014 y se objetivan que en el mismo periodo del año 2015 las derivaciones al mismo servicio de diagnostico por la imagen fueron 71, al realizarse un total de 111 ecografías abdominales en la agenda con código ECO del EAP, de las que solo requirieron revisión por el equipo de radiología 15.

Conclusiones: Dados los resultados podemos concluir que existe una reducción de derivaciones al SDPI desde la primaria de un 28% con lo cual merece la pena la realización y la formación de nuevos profesionales de primaria en ecografía.

Palabras clave: Ecografía. Diagnostico. Derivación. Formación. Seguridad.